たんがた かんせんしょう かん いずもしちょう 新型コロナウイルス感染症に関する出雲市長メッセージ

るいかんせんしょう へんこう むか ~ 5 類感染症への変更を迎えるにあたって~

しみん みな 市民の皆さまへ

しんがた かんせんしょうたいさく しみん みな にちじょうてき かんせん 新型コロナウイルス感染症対策について、市民の皆さまには、日常的な感染 まぼう とりくみ せっしゅ ただい きょうりょく こころ 予防の取組やワクチン接種など、多大なるご協力をいただいていることに心かんしゃ もう から感謝を申しあげます。

がっにち かんせんしょうほうじょう いち るいそうとう るい へんこう 5月8日からは、感染症法上の位置づけが、2類相当から5類に変更されます。 にょうりっ もと ぎょうせい さまざま ようせい かんよ しく こんご これにより、法律に基づいて行政が様々な要請・関与をする仕組みから、今後 こじん せんたく そんちょう こくみん じしゅてき とりくみ おお てんかん は個人の選択を尊重し、国民の自主的な取組をベースとするものに大きく転換し すで がっ にち ちゃくよう こじん はんだん ゆだ ていくこととなります。既に3月13日からは、マスクの着用が個人の判断に委 りょこう ちょうん ぜんこくてき たか しゃかいせいかっ ねられました。旅行やレジャーなどの機運も全国的に高まっており、社会生活が 後々に変化していると感じています。

このような賑わいの創出や地元経済の消費喚起を継続させていくためには、

***た かんせん かくだい ひ つづ かんせんよぼう りゅうい たいせっ

再び感染が拡大しないよう、引き続き感染予防にもご留意いただくことが大切です。

せっしゅ さいいじょう かた たいしょう はるかいしせっしゅ ワクチン接種については、65歳以上の方などを対象とする『春開始接種』が がっ にち はじ いがい かた たいしょう あきかいしせっしゅ がついこう よてい 5月8日から始まり、それ以外の方を対象とした『秋開始接種』も9月以降に予定

せっきょくてき せっしゅ けんとう ひ び たいちょうかんり きたくしていますので、積極的に接種をご検討ください。そして、日々の体調管理、帰宅 で であら ていきてき かんき きほんてき たいさく と しない か もの 時の手洗い、定期的な換気といった基本的な対策を取りながら、市内での買い物やいんしょく ちぃきけいざい こうじゅんかん きょうりょく ねが 飲食などで、地域経済の好循環にご協力いただきますようお願いいたします。 ともに "笑顔と活気あふれる出雲市" をつくっていきましょう。

> いずもしちょう いい つか とし ゆき 出雲市長 飯 塚 俊 之